

Originalarbeiten

- 783** Lassen sich NSAR-induzierte und Helicobacter assoziierte Magenzulzera anhand der Histologie voneinander unterscheiden?*
- M. Vieth, H. Müller, M. Stolte*
- 789** Die Magnetresonanztomographie in der Diagnostik und Verlaufsbeobachtung des Morbus Crohn – Ist das konventionelle Enteroklyisma noch erforderlich?
- J. Albert, T. Scheidt, B. Basler, U. Pahle, D. Schilling, G. Layer, J. F. Riemann, H. E. Adamek*
- 795** Die Rezidivprophylaxe mit Hepatitis-B-Immunglobulin und Lamivudin nach Lebertransplantation minimiert die Reinfektionsrate außer bei präoperativer Lamivudinresistenz*
- D. Seehofer, N. Rayes, T. Steinmüller, A. R. Müller, S. Jonas, U. Settmacher, R. Neuhaus, T. Berg, P. Neuhaus*

Kasuistiken

- 801** Fasciola hepatica als Ursache einer Leberwerterhöhung mit Eosinophilie – serologische und endoskopische Diagnostik und Therapie
- M. Christmann, R. Henrich, G. Mayer, C. Ell*
- 807** Interstitielle Pneumonitis unter der Kombinationsbehandlung mit Interferon- α und Ribavirin bei Hepatitis C*
- K. S. Rothfuss, J. C. Bode*
- 811** Schwere intestinale Blutung durch Dünndarmmetastasen eines primären Angiosarkoms der Schilddrüse*
- D. Bandorski, H. Arps, D. Jaspersen, K. L. Diehl*

Originals

- 783** Can the Diagnosis of NSAID-Induced or Hp-Associated Gastric Ulceration Be Predicted from Histology?*
- M. Vieth, H. Müller, M. Stolte*
- 789** Magnetic Resonance Imaging in Diagnosis and Follow-up of Crohn's Disease – Is Conventional Enteroclysis Still Necessary?
- J. Albert, T. Scheidt, B. Basler, U. Pahle, D. Schilling, G. Layer, J. F. Riemann, H. E. Adamek*
- 795** Combination Prophylaxis with Hepatitis B Immunoglobulin and Lamivudine after Liver Transplantation minimizes HBV Recurrence Rates unless Evolution of Pretransplant Lamivudine Resistance*
- D. Seehofer, N. Rayes, T. Steinmüller, A. R. Müller, S. Jonas, U. Settmacher, R. Neuhaus, T. Berg, P. Neuhaus*

Case Reports

- 801** Infection with Fasciola Hepatica Causing Elevated Liver-Enzyme Results and Eosinophilia – Serologic and Endoscopic Diagnosis and Therapy
- M. Christmann, R. Henrich, G. Mayer, C. Ell*
- 807** Interstitial Pneumonitis during Combination Therapy with Interferon- α and Ribavirin in a Patient with Chronic Hepatitis C*
- K. S. Rothfuss, J. C. Bode*
- 811** Severe Intestinal Bleeding caused by Intestinal Metastases of a Primary Angiosarcoma of the Thyroid Gland*
- D. Bandorski, H. Arps, D. Jaspersen, K. L. Diehl*